

L'entreprise MEO annonce d'existence à Cuba d'un gisement de pétrole de qualité



La Havane, 5 août, (RHC).- L'entreprise australienne MEO spécialisée en prospection et forage de puits a fait état de l'existence à Cuba d'un gisement de pétrole de haute qualité.

Dans des déclarations au site web Cuba Business Report, le PDG de MEO Australie, Peter Strickland, a confirmé cette trouvaille dans le bloc 9 de la zone de prospection pétrolière de Cuba. Ce bloc couvre une zone à cheval entre les provinces de Matanzas et de Villa-Clara.

Peter Strickland a signalé que sa compagnie prospectait depuis quatre ans dans des zones terrestres peu explorées mais avec un grand potentiel.

Le gisement trouvé par MEO Australie a probablement une réserve proche des 8 milliards de barils.

Le PDG de MEO Australie a évoqué la possibilité d'entamer l'extraction en 2018.



Radio Habana Cuba